



# Moody's baja nota a siete bancos rusos

## AGENCIAS

Moody's redujo la calificación a siete de las instituciones financieras más importantes de Rusia, decisión relacionada con la rebaja de deuda soberana que realizó al país euroasiático el fin de semana pasado.

A través de un comunicado, detalló que rebajó el ranking de instituciones financieras estatales y que su perspectiva a largo plazo permanece negativa, mientras que las instituciones involucradas son Sberbank, VTB, Gazprombank, Rosseljozbank, Vneshekonombank, la Agencia de Créditos Hipotecario de Vivienda y el privado Alfa Bank.

La agencia analizó la reducción en los efectos que la actual crisis en Ucrania produce a la economía rusa, entre los cuales figuran las sanciones a los principales bancos rusos y varias compañías en el ámbito de defensa y energético.

Moody's pronosticó la reducción paulatina de las reservas de divisas del país, asociada con la fuga de capitales, las dificultades para acceder a los mercados internacionales de crédito y también la caída de precios del petróleo, de acuerdo con la agencia de noticias rusa Ria Novosti.

El viernes pasado, la calificadora la reducción de la notación de la deuda soberana de Rusia, de Baa1 a Baa2, derivada de las sanciones que pesan sobre el país.

La perspectiva aún es negativa, lo que podría dejar entender que una nueva rebaja de la nota a Ba quiere decir que los títulos de la deuda rusa empiecen a considerarse como especulativos y con un riesgo importante.

Moody's había rebajado a Baa1 la nota de Rusia en junio pasado y dio como argumentos las perspectivas cada vez más mediocres de crecimiento a medio plazo del país, agravadas por la crisis ucraniana que no termina y las sanciones internacionales que generó.

Moody's invocó asimismo la erosión gradual, pero sostenida de las reservas de divisas en el país debido a la fuga de capitales y el acceso reducido a los mercados financieros internacionales para los prestatarios rusos.

"Incluso antes de la crisis ucraniana la tasa de crecimiento potencial de Rusia estaba a la baja, debido entre otros a carencias en las infraestructuras y la falta de trabajadores calificados, así como a la fuerte dependencia hacia el sector energético", subrayó la agencia.

"El fortalecimiento de las sanciones contra Rusia ya empezó a agravar la ralentización del crecimiento económico y a socavar la confianza de los consumidores y de los inversores en el país. La demanda interna se derrumbó en el segundo trimestre con, entre otros una baja significativa de las existencias y las inversiones", expuso la calificadora.

La calificadora pronosticó la reducción paulatina de las reservas de divisas del país, asociada a la fuga de capitales y el complicado acceso a los mercados